



ZAUBERHAFT. Im Herbst zeigen sich die typischen Häuser in ihrem schönsten Kleid.

Top-Adressen und Tipps für den Herbst im Grossarl

Schlafen

- ➔ **Tauernhof****/Großarl.** Topadresse für Wellness und Familien in Großarl mit zwei Schwimmbädern, Saunalandschaft mit Panorama-Almsauna, Whirlpool. Traumhafte Massagen. DZ Standard ab 147 Euro/Nacht. tauernhof.com
- ➔ **Familienhotel Kristall****/Großarl.** Familienhotel mit schönem Wellnessbe-

reich. Hotelstudio Rubin für 2-4 Personen mit Balkon pro Person/Tag ab 119 Euro von 24.8. bis 29.9.2024. www.kristall.eu

➔ **Moar Gut*****/Großarl.** Familien-Natur-Resort mit schöner Kinderwelt. Babywelt, Teens-Raum, Segwaytours, Kletterkurse, Wanderritte, Bogenschießen, u.v.m. DZ Wildrose Loft (neu seit Juni 2024) ab 650 Euro pro Suite für 1-3 Personen. www.moargut.com

➔ **DAS EDELWEISS Salzburg Mountain Resort*****/Großarl.** Schönes Wellnesshotel. Angebot FamilienMOMENTE 4-7 Nächte bis 31.10.24 ab 3.455 Euro pro Z. www.edelweiss-grossarl.com

➔ **Nesslerhof*****/Großarl.** Wellness- und Wanderhotel in Top-Lage. Poolsuite Bergmagie (neu) ab 1.550 Euro für 1-4 Personen. nesslerhof.at

➔ **Ferierdorf Holzlehn*****/Großarl.** Luxuriöse Chalets und urige Ferienwohnungen. Chalet Edelweiß-Alm ab 450 Euro. www.holzlehn.at



DAS EDELWEISS Salzburg Mountain Resort

Lesen

BERGSTEIGERDÖRFER. Berge erleben, wo die Alpen noch ursprünglich sind. Großzügig illustrierter Bildband von Marc Zahel, erschienen im Tyrolia Verlag um ca. 15 Euro.



@ Website

INFORMATIV. Alles zum Herbst im Tal der Almen, Unterkünfte, Aktivitäten und Veranstaltungen finden Sie auf: www.grossarlital.info

Tipp to go

ALL INCLUSIVE. Mit der SalzburgerLand Card warten auf Sie mehr als 180 Sehenswürdigkeiten und Attraktionen im ganzen Salzburger Land bei freiem Eintritt. Gültig ist die Karte bis zum 5. November. www.salzburgerland.com

Bauernherbst. Die Vorfreude auf den Salzburger Bauernherbst 2024 ist riesengroß (heuer von 24. August bis 27. Oktober). Die drei Säulen des Bauernherbstes sind Köstlichkeiten aus der Salzburger Naturküche, Spezialitäten aus der heimischen Landwirtschaft sowie regionales Brauchtum und die geliebte Volkskultur. Dadurch wird Tradition, Brauchtum und altes Handwerk zu neuem Leben erweckt.

Laut überlieferter Tradition wird der Almatrieb im Großarlital nur dann feierlich begangen, wenn es den ganzen Sommer keinen Unreim (Unglück) gegeben hat. Das heißt, in diesem Jahr sind keine Tiere und niemand aus der Bauersfamilie zu Schaden gekommen. Ist das der Fall, werden Blumenkränze vorbereitet, Schnur aus gebacken und Schnaps vorbereitet. Der Schnur aus ist ein feines Mürbteiggebäck, das nur für den Almatrieb hergestellt wird. Am großen Tag werden dann die Kühe „aufgekrantzt“, also geschmückt. Die Leitkühe bekommen die schönsten Kränze und die Fahrglocken (besonders schön klingende Kuhglocken). Dabei hat jeder Bauer seinen eigenen handgefertigten Kopfschmuck für die Kühe. Die Sennleute treiben die Kühe von der Alm zum Bauernhof. Unterwegs teilen sie beim Almatrieb als Zeichen eines glücklichen Almsommers Schnur aus und Schnaps an die vorbeikommenden Leute aus.

Erntedankfest. In Hüttschlag wird der Bauernherbst des Großarlitals traditionell eröffnet (25. August). Ein abwechslungsreiches Programm mit Musik und Kulinarik wird geboten. Am 29. September wird in Großarl das Erntedankfest an der Panoramabahn Talstation zelebriert.

CLAUDIA BÖSENKOPF 